

Lección 12 - Nivel 1

EL EVANGELISMO ¡ERES UN MISIONERO DEL REY!

I. Objetivos

- Repasar el Mensaje que debemos predicar.
- Aprender como compartir nuestro Testimonio.

II. Introducción

“Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad.” Daniel 12:3 --“El fruto del justo es árbol de vida; y él que gana almas es sabio.” Prov. 11:30

¿Cómo pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique? ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuan hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas! Romanos 10:14-15 -- “Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” Mateo 28:18-20

III. Desarrollo de la clase

1. Debemos Predicar el Mensaje de la Salvación

a. Todos somos llamados a evangelizar

- **Debemos ser “Sinvergüenzas” para Predicar**

“Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.” Romanos 1:16 --Pablo insiste que no se avergüenza del evangelio. ¿Cuáles son algunas razones que muchos están avergonzados de su fe?!

- **¡La Necesidad es Grande!**

“La mies a la verdad es mucha, mas los obreros pocos; por tanto, rogad al Señor de la mies que envíe obreros a su mies...” Lucas 10:2 --¿Qué significa que “la mies a la verdad es mucha, mas los obreros pocos”?

- **Nuestro Mensaje – Jesús Crucificado para Salvarnos.**

“Así que, hermanos, cuando fui a vosotros para anunciaros el testimonio de Dios, no fue con excelencia de palabras o de sabiduría. Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a Jesucristo, y a este crucificado.” 1 Corintios 2:1-2. ¿Por qué es tan importante predicar de “Jesucristo crucificado”? ¿Qué es la importancia de la muerte de Jesús? ¿Por qué fue necesario para Jesús morir en la cruz?

b. El mensaje que debemos predicar

- **Todos Somos Pecadores**

La palabra “salvación” implica que necesitamos ser salvos. La Biblia dice que todos son pecadores (Romanos 3:23). Algunos dicen, “pero yo soy una buena persona. No mato a nadie. Soy amable. ¿Por qué dice la Biblia que soy pecador?” ¿Cómo les contestamos?

- **El Castigo del Pecado es la Muerte**

“La paga del pecado es la muerte” Romanos 6:23.

- **No Podemos Salvarnos a Nosotros Mismos**

¿Cuáles son las maneras en que la gente piensa que pueden salvarse a ellos mismos? Lee Efesios 2:8-9. ¿Por qué no funciona tratar de ganar la salvación por uno mismo?

- **Jesús Murió por Nosotros y Pagó el Precio por nuestro Pecado**

Jesús dijo, “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por Mi” (Juan 14:6)

c. Nuestra Parte en la Salvación

- **Tenemos que “Arrepentirnos” del Pecado**

Jesús vino a Galilea predicando el evangelio o del reino de Dios, diciendo: “El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el evangelio.” Marcos 1:14-15 ¿Qué significa “arrepentirse”?

- **Tenemos que Recibir a Cristo por Fe**

“Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios.” Juan 1:12 “Señores, ¿Qué debo hacer para ser salvo? Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa.” Hechos 16:31 Hay muchos que dicen, “Yo creo en Dios.” Pero se nota que no son cristianos de verdad. ¿Cómo les explicamos la diferencia entre sencillamente decir “yo creo en Dios” y **tener la fe necesaria para la salvación**?

- **Tenemos que Confesar a Jesús Públicamente**

“que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación.” Romanos 10:9-10 Oramos Juntos - Escribe una oración para aceptar a Cristo como Señor y Salvador.

2. Compartir nuestro Testimonio

¡Tu Testimonio Tiene Poder! Todos tenemos un sermón poderoso que compartir – ¡nuestra experiencia de la salvación!

- **El testimonio de Lázaro**

Lázaro fue levantado de los muertos. ¡Qué testimonio! Mira los resultados... “Gran multitud de los judíos supieron entonces que él estaba allí, y vinieron, no solamente por causa de Jesús, sino también para ver a Lázaro, a quien había resucitado de los muertos. Pero los principales sacerdotes acordaron dar muerte también a Lázaro, porque a causa de él muchos de los judíos se apartaban y creían en Jesús.” Juan 12:9-11 ¿Por qué querían matar a Lázaro? ¿Cuál era el efecto de su testimonio? .

- **El testimonio de la Mujer Samaritana**

Jesús profetizó a una mujer de mala vida que él conoció al lado de un pozo. Impactada por esto, la mujer se fue al pueblo y le contó su historia a todo el mundo. Mira los resultados... “Y muchos de los samaritanos de aquella ciudad creyeron en él por la palabra de la mujer, que daba testimonio diciendo: Me dijo todo lo que he hecho. Entonces vinieron los samaritanos a él y le regaron que se quedase con ellos; y se quedó allí dos días. Y creyeron muchos mas por la palabra de él, y decían a la mujer: Ya no creemos solamente por tu dicho, porque nosotros mismos hemos oído, y sabemos que verdaderamente este es el Salvador del mundo, el Cristo.” Juan 4:39-42 ¿Cuál es el efecto del testimonio de la mujer?

- **Formato – “Antes y Después para compartir tu testimonio**

1. **El Antes** - Comparte brevemente como era tu vida antes de conocer a Cristo. Es bueno escoger un problema específico.

2. **Que pasó** - Comparte brevemente como conociste a Cristo. Trata de enfocarse en el momento específico de cuando y como aceptaste a Jesús como tu Señor y Salvador.

3. **El Después** – Comparte como conocer a Cristo cambió tu vida. Si es posible, es bueno enfocarse en el mismo problema que compartiste en “el antes.”

El Mensaje – ¡Jesús me salvo a mi – y te puede hacerlo para ti también!

IV. Aplicación personal:

¿Qué significa “arrepentirse”?

¿Por qué es tan importante predicar de “Jesucristo crucificado? ¿Qué es la importancia de la muerte de Jesús?

¿Por qué fue necesario para Jesús morir en la cruz?

¿Cómo les explicamos la diferencia entre sencillamente decir “yo creo en Dios” y **tener la fe necesaria para la salvación**?

Versículo para memorizar durante la semana:

“Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.” Romanos 1:16.